
開催
報告

2030年に向けて
世界が合意した
「持続可能な開
発目標」SDGs
の7と15に当て
はまります！

現正副委員長の
中で、会員別で
何を伝えるべき
なのか、何を伝
えたいのか考え
ました！

見学の様子です！
富山大学生協の
スタッフに実際に
新入生に提案する
ように話してもら
いました。みんな
興味津々に展示物
を見ています！

00 概要

日時：3月13日(水) 12：30～17：00
場所：富山大学生協食堂2階
内容：
・引継ぎについて
・各推進委員会について
・年間予定
・富山大学生協新入生サポートセンター見学

01 環境を考えた資料形態

紙を使わずデータでの資料共有

紙を使わずにすべてデータで資料を共有しました。
これによって、パソコン上でいつでも資料を見れるように
なるだけでなく、紙を使わないため、環境にもやさしい
試みですね。

02 引継ぎについて

新旧正副委員長で「対話」するための準備

「引継ぎ」≠「データの引き渡し」であり、
「引継ぎ」＝「対話」です。
委員長会議という場を使って、新正副委員長に「対話」で何を
伝えたいのか、何を伝えるべきなのかを考えました。今回考え
たことをもとに、実際に新旧正副委員長で「対話」してこれか
ら1年間成長できるような引継ぎにできるといいですね！

03 富山大学生協
新入生サポートセンター見学

学びあいを通してより良いサポートセンターに！

富山大学生協の新入生サポートセンターの見学ののち、感
想交流を行いました。見学した側は富大生協のいいところ
を自大学流にアレンジして生かすことでより良いサポセン
にすることができ、見学された側は感想交流の中で自大学
の良さと改善点を知ることができたので、いいところはそ
のままに、改善点を直すことでより良いサポセンにするこ
とができます。エリアやブロックでの交流を活発にして、
たくさん学びあいをしていきましょう！

2019/03/23 1/1

北陸エリア学生事務局
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次回の委員長会議は5/12です！
今回考えた伝えたいことをもとに、
新旧の正副委員長で「対話」をします！

北陸エリア

第一回委員長会議


